

Trio Corrado

Konradin Seitzer · Geige
Konrad Haesler · Cello
Konrad Maria Engel · Klavier

Pressestimmen

"Eingeladen von der Mozart-Gesellschaft [...] präsentierte das
"Trio Corrado" [...] ein in jeder Hinsicht fulminantes Konzert."
Hildesheimer Allgemeine Zeitung



Konrad Haesler (Violoncello)

Studien in Berlin, Hamburg und Paris
28 Jahre lang Cellist des Heutling-Quartetts
zahlreiche Plattenaufnahmen bei EMI-Electrola
Soloaufnahmen mit der Radiophilharmonie des
NDR

Lehrer an der Hochschule für Musik und Theater
in Hannover seit 1975; dort zuständig im Fach
Violoncello, Methodik/Didaktik des Violoncello,
Kammermusik, Orchesterstudien

Fremdsprachen: französisch, englisch